

Die Arbeiten am Schloss Fuschl

Anspruchsvolle Erwartungen bei der Sanierung in Salzburg

© Alle Abbildungen: Oberösterreichische Qualitätsmaler



Salzburg. Schloss Fuschl Resort & Spa gehört zu den besten und traditionsreichsten Hotels in Österreichs. Im Frühling 2016 stand beim luxuriösen Schloss-Hotel die Sanierung sämtlicher Holzflächen im Außenbereich an.

Auf einer Halbinsel am Rande des Fuschlsees gelegen war das Schloss Fuschl bereits Drehort für den ersten Sissi-Film und ist heute ein 5 Sterne-Superior-Luxushotel. Bei der Sanierung der Holzbauteile im Außenbereich vertraute der Bauherr auf unser Team. Balkone, Verschallungen, Dachuntersichten sowie Fenster und Fensterläden sollten neu beschichtet werden – und das bei laufendem Betrieb.

Organisatorischer Aufwand

Um ruhesuchende Gäste nicht zu stören, wurde großteils nur in Bereichen gearbeitet, die nicht belegt waren. Im laufenden Hotelbetrieb waren die Anforderungen an unser Team sehr hoch, denn Staub, Geräusche sowie Geruchsbelastung sollten so gering wie möglich ausfallen. Bei Vollbelegung z.B. während der Salzburger Festspiele mussten die Arbeiten pausieren.

Challenge Wetter

Weitere Herausforderung war das wechselnde Wetter im Salzkammergut, denn die Sanierung der Holzbauteile konnte nur bei trockenen Bedingungen erfolgen. Somit

wurde täglich um 6 Uhr morgens disponiert und dementsprechend flexibel gearbeitet. Auf zwei Etappen und mit bis zu 8 Mitarbeitern wurde geschliffen, imprägniert, mit witterungsbeständigen Lacken beschichtet und lasiert, sodass die Holzbauteile wieder in ihrem alten Glanz erstrahlen.

Oberösterreichische Qualitätsmaler

